

La filiale Marocaine de Bayer S.A a un nouveau directeur

Compte Test - 2014-02-11 10:22:00 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un communiqué du 11 février 2014, le laboratoire Bayer a annoncé sa nouvelle direction générale. Il s'agit de M. Laurent Perrier un Ingénieur de l'Ecole Nationale Supérieure d'Agronomie de Montpellier. Ce manager de 51 ans qui sera à la fois directeur de la filiale marocaine et directeur régional de l'Afrique du Nord, de l'ouest et du Centre pour les activités Bayer CropScience, a occupé, 25 années durant, plusieurs fonctions managériales chez Bayer CropScience, un des leaders mondiaux dans son domaine d'activité, et ce notamment en France, en Roumanie, en Turquie et en Côte d'Ivoire.

« Nous aspirons à renforcer davantage les performances de Bayer en Afrique en général et au Maroc en particulier. La position privilégiée du Maroc tient au fait que Bayer y est installé depuis plus de 50 ans. L'aboutissement de cette présence se définit en chiffres et en faits. Citons, à titre d'exemple, que c'est à partir de Casablanca que Bayer S.A supervise les activités du Groupe dans le Maghreb et en Afrique de l'Ouest à travers des filiales établies en Algérie, en Tunisie, en Côte d'Ivoire, au Ghana et dans d'autres pays Africains. » a déclaré Mr Perrier.

Rappelons que le marché marocain revêt une importance stratégique pour ce Groupe. C'est en effet via la plateforme Maroc, qui existe depuis 1960, qu'il consolide sa présence à long terme sur le continent.